

Técnicos y políticos se reúnen mañana para debatir la ubicación de la biblioteca central

Se trata de encontrar una sede definitiva que debe tener 3.000 metros cuadrados

ANA VOZMEDIANO/DV. SAN SEBASTIAN

La comisión especial sobre la biblioteca central, formada por políticos y técnicos municipales, así como por representantes de la Universidad y el Koldo Mitxelena, celebrará mañana jueves su primera reunión.

En esta comisión especial, presidida por el alcalde Odón Elorza, participan el concejal de Cultura, Ramón Etxebarria; el director de este departamento, Anton Azpitarte; la directora del servicio bibliotecario municipal, Susana Soto, así como técnicos de las concejalías de Urbanismo y de Proyectos y Obras y un representante del Koldo Mitxelena y de la biblioteca universitaria de Ibaeta.

En esta primera reunión se pondrá de manifiesto la precaria situación del edificio de la plaza de la Constitución que alberga la biblioteca central y la necesidad de encontrar una sede definitiva que no sólo pudiera acoger el servicio de préstamo de libros y la unidad administrativa que gestiona todas las bibliotecas municipales de la ciudad, sino también nuevas actividades como fonoteca y videooteca, similares a las de Jareño en Egiar.

En el informe elaborado por la directora de los servicios bibliotecarios se apuesta por unos locales de 3.000 metros cuadrados, el edificio de la plaza de la Constitución cuenta con 1.200. Otra cuestión puesta sobre la mesa es que la nueva biblioteca central tenga en cuenta el papel del KM y las funciones de la biblioteca universitaria del campus donostiarra.

La comisión no sólo contará con los informes de los técnicos municipales relacionados con este equipamiento, sino que, además, se pretende recabar la colaboración de Barcelona y Sabadell, ciudades que también se encuentran en este proceso de búsqueda de sede.

Ubicación provisional

Aunque esta comisión tiene como función buscar una ubicación definitiva para la biblioteca central, está aún pendiente encontrar una sede provisional para trasladar los fondos del servicio de préstamo y la unidad administrativa.

La Comisión de Gobierno ya se posicionó en su momento por los antiguos locales del Centro Informático Municipal, el CIM, situados en el edificio del hotel María Cris-

teria reunión. La comisión, que debe buscar una sede definitiva para este equipamiento dadas las problemáticas que plantea su actual ubicación en la plaza de la Constitución, analizará el informe redactado por la directora de los servicios bibliotecarios.

Esta plantea un local de 3.000 metros cuadrados que pueda acoger nuevas actividades para el usuario, que completen las que se ofrecen en estos momentos, además de la unidad administrativa.



Susana Soto, la directora de la Biblioteca Central de San Sebastián. JUAN HERRERO

Un puzzle de locales y equipamientos municipales

El alcalde Odón Elorza expondrá hoy en una comisión de seguimiento municipal una propuesta para reubicar el conjunto de las dependencias municipales, que incluye los servicios que, en la actualidad, carecen de ubicación adecuada. «Sin un plan de conjunto es imposible que San Sebastián pueda acoger en condiciones todos los equipamientos necesarios para el buen funcionamiento de la ciudad», señaló Elorza.

La Biblioteca Central, la Escuela municipal de Música y Danza, el Patronato de Euskera, las cocheras para los vehículos de la Compañía del Tranvía y el parque móvil de limpieza, los Bomberos, el Servicio Municipal de Aguas, son varias de las piezas del puzzle que habrá que encajar en diferentes puntos de la ciudad. «El alcalde Odón Elorza, apuntó también la necesidad de trasladar

los servicios que actualmente tienen sus oficinas en el edificio del Victoria Eugenia, como el Centro de Atracción y Turismo, la sede del Festival de Cine y de la Quincena Musical, durante las obras de remodelación del teatro. Alguno de estos equipamientos cuentan ya con un destino establecido, como el Servicio Municipal de Bomberos que se instalará en Igara, para que la Guardia Municipal pueda disponer por completo del edificio de la calle Ease. Otros, por el contrario, presentan mayor dificultad a la hora de encontrar una ubicación adecuada. Es el caso de la Biblioteca Central, que requerirá de varias reuniones para establecer su futuro emplazamiento. «Es necesario contar con una ordenación adecuada de las dependencias municipales para ofrecer un buen servicio a los donostiarras», apuntó Elorza.

tina, pero el delegado de Cultura, el socialista Ramón Etxebarria, planteó otra alternativa, los Bajos del Ayuntamiento, recién remodelados.

Aunque este proyecto, apoyado por el PSE, fue rechazado por sus socios de gobierno, EA y PNV, Etxe-

barria sigue planteándose dudas respecto a la idoneidad de los locales del CIM para albergar estos servicios. Los Bajos del Ayuntamiento, además, plantean la posibilidad de esas nuevas actividades que se pretenden para la biblioteca central del siglo XXI, como son

fonoteca, videooteca e Internet.

La decisión está vinculada, además, a un planteamiento global de distribución de equipamientos y locales municipales, cuyo primer esbozo será planteado hoy por el alcalde Odón Elorza a sus socios de gobierno.

Detenidos dos jóvenes por pintar graffitis por las calles de la ciudad

DV. SAN SEBASTIAN

Dos jóvenes, ambos menores de edad, fueron detenidos por pintar graffitis por las calles de San Sebastián. El jefe de la Guardia Municipal, Mikel Santamaría, informó de que uno de ellos será acusado de falta administrativa, mientras que el otro, será puesto a disposición judicial por daños contra el mobiliario urbano.

Santamaría criticó estas actuaciones incívicas por considerar que se alejan del concepto de expresión artística. «El hecho de plasmar su firma en cualquier sitio, ya sean semáforos, contenedores o paredes, no se puede considerar una expresión artística, ni incluso un graffiti. Se trata de una acto de narcisismo y yo recomendaría a estos dos jóvenes que acudieran a un psicólogo para que les trate el problema», señaló el jefe de la Guardia Municipal.

Los jóvenes fueron detenidos en el momento de efectuar una de las pintadas, ya que, según afirmó Santamaría, «la Guardia Municipal llevaba ya tiempo destruir de ellos».

Visitas al albergue municipal de Barbadillo

■ El vicepresidente del Patronato de Albergues, Ernesto Gasco, animó ayer a los donostiarras a visitar el albergue municipal de Barbadillo de los Herreros (Burgos) durante el próximo puente del Pilar. Se ofrecerán precios módicos para todos los donostiarras y en especial para los jóvenes. Las personas interesadas pueden realizar sus reservas en el teléfono 943 31 02 68. **ov**

El Aquarium acoge un simposio sobre costas

■ Durante tres días expertos de todo el Estado se reunirán en el auditorio del Aquarium y abordarán, entre otros, aspectos medioambientales, jurídicos y de gestión que tienen incidencia en las costas tanto del País Vasco como de otras zonas. El simposio se inaugurará mañana a las 9.30 horas y al acto acudirá el Consejero de Ordenación del Territorio, Vivienda y Medio Ambiente, Patxi Ormazabal. **ov**

▼ TXISPAS

